
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２６日）

３－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発ゼロ法案について 企画調整部長 エネルギー課

原発廃止・エネルギー転換を実現するための改革基本法案

の速やかな成立を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

二 原発廃炉作業のトラブルについて 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 福島第一原発３号機の使用済燃料取り出しなどで発生し

たトラブルについて、県はどのように認識しているのか尋

ねたい。

２ 福島第一原発の廃炉作業について、東京電力任せでな

く、国に対し責任を持って安全かつ着実に取り組むよう求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 津波対策について 知 事 〃

福島第一原発の津波対策について、津波浸水想定の津波の

高さを踏まえるよう東京電力に求めるべきと思うが、知事の

考えを尋ねたい。

四 放射線の監視体制について

１ 廃炉作業の進捗に応じ、環境放射線モニタリングの体制 危機管理部長 放射線監視室

を強化するとともに、測定結果を速やかに県民に発信すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 中間貯蔵施設への搬入に当たり、環境保全のための取組 生活環境部長 中間貯蔵施設等

を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 対策室
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 福島第一原発周辺地域のリアルタイム線量測定システム 危機管理部長 放射線監視室

については、更に増設するよう国に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

４ リアルタイム線量測定システムについては、廃炉が完了 〃 〃

するまで設置を継続するよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

五 除染について

１ 特定復興再生拠点区域以外の帰還困難区域についても除 生活環境部長 除 染 対 策 課

染の対象とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 劣化したフレキシブルコンテナの輸送の安全対策を国に 〃 中間貯蔵施設等

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 対策室

六 小名浜高等学校といわき海星高等学校の統廃合について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、いわき海星高等学校が本県水産業に果

たす役割をどのように位置付けているのか尋ねたい。

２ いわき海星高等学校は、統合せずに存続すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

七 水産高等学校練習船「福島丸」について 〃 〃

１ 県教育委員会は、福島丸の正規職員の確保にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 福島丸の乗組員の給与について、処遇改善が必要と思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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八 学校のエアコンの猛暑での適正な使用について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立学校に設置を進めているエアコンは、全て今年の夏

に稼働できるのか尋ねたい。

２ 県立高等学校におけるエアコンの使用については、冷房

期間外であっても校長が適切に判断できるようにすべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県立高等学校のエアコンの維持管理予算を確保すべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県立学校の特別教室や体育館にエアコンを設置すべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 踏切の安全対策について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 踏切安全通行カルテにある県道３か所の踏切の整備状況

を尋ねたい。

２ 県は、道路改良が必要な踏切をどのように把握し、対策

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 河道掘削について 〃 河 川 整 備 課

河道掘削を積極的に行うべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十一 小名浜港の安全対策について

１ 小名浜港臨港道路における夜間の交通安全を確保する 〃 港 湾 課

ため、道路照明の整備を行うべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。
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２ 小名浜港東港地区に、津波に備えた避難施設を設置す 土 木 部 長 港 湾 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十二 会計年度任用職員の処遇について

１ 会計年度任用職員制度の導入に当たり、職員の解雇や 総 務 部 長 人 事 課

賃金の引下げなど処遇低下につながらないようにすべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 市町村における会計年度任用職員制度の導入に当た 〃 市町村行政課

り、制度の趣旨をいかし、職員の処遇低下につながらな

いよう周知すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 会計年度任用職員制度の導入に伴う財源措置を国に求 〃 人 事 課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十三 高齢者の移動手段の確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 公共交通機関の運賃無料化など、高齢者の移動手段の

確保に取り組む市町村を支援すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 高齢者の移動手段を確保するため、県内の公共交通機

関を無料で利用できるようにすべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

３ 高齢運転者による交通事故を防止するため、アクセル

とブレーキの踏み間違いを防ぐ装置の取付費用を支援す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。


